
   

Herrn 
Oberbürgermeister 
Werner Schineller 
Maximilianstr. 100 
 
67346 Speyer 
 
 
 
per e-mail 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
 
für die nächste Ratssitzung am 12.3.09 bitten wir Sie zur Ergänzung der Vorlage 
0754/2009  („Eisbahn“) um folgende Beschlussvorlage: 
 
 
Anstelle des Punktes a) „Die Eisbahn soll künftig mit „Ökostrom“ (...) gekühlt 
werden“ soll stehen: „Stadt und Betreiber bemühen sich um die Aufstellung 
einer Eisbahn, die auf Basis von Kunststoffplatten arbeitet.“ 
 
Begründung: 
 
Kunststoffsysteme sind  
-    mittlerweile serientauglich 
- wetterunabhängig 
- funktionieren ohne Wasser 
- funktionieren ohne Strom 
- machen keinen Krach 
- sind pflegeleicht 
 
zur weiteren Information hier einige Internetseiten. 
 
http://burgenland.orf.at/stories/326865/ 
http://www.ice-arena.eu/index1.htm 
http://www.heiss-auf-eis.at/ 
http://www.cool2move.eu 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
i.A.  Willi Batzer 

⎡ Grüne-Fraktion,  Gießhübelstr. 5,  67346 Speyer ⎤

⎣ ⎦
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